



王北通信

令和6年5月20日 第7号

<https://www.town.oji.nara.jp/kitagimukyo/communication/9787.html>



この日のリクエストで、楽しそうに遊ぶみんなをしょくばんマンが見ています。

みんなの笑顔があふれた「1年生を迎える会」

児童生徒会が計画してきた「1年生を迎える会」。モーニングスタディの時間に、後期課程のみんなが手遊びやクイズを1年生と楽しみました。その後、1時間目を使って2～6年生のみんなが、プレゼントや合唱、ジャンボじゃんけんなどで1年生を迎えました。うれしそうな1年生の笑顔と、それを見るさらにうれしそうなみんなの笑顔があふれる時間でした。全校で1年生を迎えようという児童生徒会の心づくしの会。北義務でしか経験できない温かい素敵な時間を私も共に過ごすことができました。北義務に来て、この児童生徒や先生たちと出会えた幸せを改めて感じています(^-^)



緊急下校訓練を行いました

王寺町には大和川や葛下川があり、大雨の際には洪水の危険があります。児童生徒が学校にいる時間帯に気象警報が発令された場合、速やかに下校する必要があります。部団ごとに下校しますが、学童へ行く人もいするなど登校とは事情が異なり、家庭ごとに緊急時の対応について事前にお聞きしています。今回、下校する班ごとに児童生徒が素早く集まることができるよう訓練を行いました。1年生は全く初めてなので、同じ班の上学年の人たちが迎えに行ってくれました。ありがとう(^-^) 5時間目を使用しましたが、なかなかスムーズに集まることができませんでした。だからこそ訓練が必要で、今回の反省も踏まえ、緊急下校が必要なときに素早く下校できるよう、さらに工夫してまいります。



沖縄への修学旅行 その1

先週14日(火)～16日(木)、9年生が沖縄へ修学旅行に行きました。1945年の戦争末期に日本で唯一地上戦の戦場となった沖縄。これまでに多くのことを学び、学んだことを実際に目で見て、話を聞いて確かめる旅でもありました。平和祈念資料館や佐喜真美術館での学習は、強く心に残るものとなったことでしょう。平和祈念公園で自分たちの平和宣言を行い、黙祷を捧げた9年生の真剣な態度は、私の胸にも強く響きました。



3年生の「校区探検」

3年生が社会科の学習で校区探検を行いました。地域の特徴や地域にある様々な施設などを、地図と対応させながら見学しました。実際に校区を友達と一緒に歩いて、自分の目で見て確かめる。見るだけでなく、音やにおいなども感じる。こうした実感を伴った学習が、この後に続く町で働く人と自分たちのくらしとの関わりや、くらしを守る人たちのことなどを考える際の基盤となります。教科を超えて、「王寺町」のことをもっと知ってもっと好きになる。そんな学習を続けていきます。

